
Jan Koller
Beitrag von „Stocksteif“ vom 7. Mai 2008, 11:31

Ich weiß nicht, dass mittlerweile jeder so zufrieden ist mit der erbrachten Leistung von Koller.

Ich finde, dass er als Hoffnungsträger in der Winterpause gekommen und Großverdiener beim
FCN, weit hinter seinen Erwartungen bleibt!

Wieviel Tore hat denn der Torjäger schon geschossen?

Und in DO fand ich ihn auch mehr als unglücklich! OK, er hat auf der Linie geklärt, aber eben
leider auch Chancen versiebt!

Also so toll fand/finde ich ihn nicht!
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